

## Baja producción automotriz en noviembre (Reforma 09/12/13)

Baja producción automotriz en noviembre (Reforma 09/12/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (09 diciembre 2013).- La producción de vehículos disminuyó 3.5 por ciento a tasa anual en noviembre, con la fabricación de 255 mil 695 unidades, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Eduardo Solís, presidente de AMIA, explicó que este retroceso se debió en buena parte a los ajustes en las líneas de producción que tuvo Volkswagen, una de las principales armadoras. VW fue la armadora con la mayor caída en la producción automotriz en noviembre, con una disminución de 20 por ciento, debido a los ajustes que está realizando para comenzar a fabricar el nuevo Golf a partir del próximo año. Chrysler también disminuyó su fabricación de vehículos, con una baja de 5.6 por ciento. A pesar de la baja en el penúltimo mes del año, en el acumulado de 2013 la industria automotriz mexicana alcanzó una producción de 2 millones 769 mil vehículos, un récord histórico que permite adelantar que para el cierre la producción estará cerca de 3 millones de unidades. En cuanto a la exportación, en noviembre se vendieron 224 mil 874 unidades, un crecimiento de 2.3 por ciento. En el acumulado del año se han exportado 2 millones 261 mil 876 unidades, un crecimiento de 2.8 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. Las ventas domésticas de vehículos también reportaron números positivos, con al comercialización de 100 mil 423 unidades, un crecimiento de 9.4 por ciento, siendo la novena tasa positiva en el año, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo